
１　日　時 　令和３年３月１日（月）１４時から

２　会　場 　市役所上杉分庁舎２階第３会議室

　傳野会長　菅井副会長　島田副会長　井上副会長　鈴木副会長

３　出席者 　齋藤庶務理事　太田会計理事  事務局員

　地域政策課長係長　同 担当者　

　　　いて

（２）令和２年度「福祉みやぎ」の送付について

　　　島田副会長から令和２年度第３回仙台市協働まちづくり推進委員会及び令和2年度

　　　ついては、ホテルで200人規模で実施し、これに伴い支出が大幅に当初見込みより

（１）大雨時に初動で開設しない避難所について

　　　 本件について、減災推進課から説明がありました。

　　　　その結果、式典は国際センター大ホールを会場として、400人規模で、祝賀会に

　　　その結果、定期総会のみを開催し、会員研修会及び会員懇談会は中止する方針と

　　　とし、3月4日の第3回役員会で、この方針を議案として提出することにしました。

（２）創立50周年記念事業実行委員会「式典・祝賀会小委員会」報告及び開催会場につ

　　第６回仙台市社会福祉審議会地域福祉専門分科会について報告がありました。

　　　　令和3年度の定期総会、会員研修会、会員懇談会の開催について、協議しました。

　　　ました。また、この方針も3月4日の第3回役員会に議案として提出することにしま

仙台市連合町内会長会第１２回正副会長会（報告）

１　 仙台市等からの説明（依頼）事項

３ 　議　題

（１）令和３年度定期総会、会員研修会、会員懇談会等について

２ 　報　告

　　　 宮城県社会福祉協議会から依頼のあった本件について事務局から説明がありま

　 　した。

　　　　2月22日に開催された「式典・祝賀会小委員会」の報告があり、これを受けて、

　　　式典・祝賀会の会場・人員規模について協議しました。

　　　削減できることから、連合町内会の負担金及び協賛金は必要ないとの方針となり

（１）令和２年度北方領土返還要求署名の取りまとめ結果について

（２）審議会等出席報告について　　　

　　が事務局から報告されました。

      本件について、各区連合町内会長協議会からの提出数が合計5,420名分だったこと



以上

　　　した。

　　　　また、定期総会においても創立50周年記念事業を議案として提出することとし、

　　　定期総会で新型コロナウィルスの感染状況を踏まえての式典・祝賀会の実施の有

　　　無について、決定することにしました。


